



*¡Queridas amigas de
Hand in Hand!*

Viena, verano de 2024



20 años de Sello de Aprobación de
Donaciones para HAND IN HAND

¡2024 es un año lleno de aniversarios para HAND IN HAND!

Con mucho gusto - y algo de orgullo - puedo informaros que durante una ceremonia en Viena el día 6 de junio 2024, los responsables de HAND IN HAND recibieron el Certificado de honor para «20 años del Sello de Aprobación de Donaciones». Cada año en Viena, HAND IN HAND pasa por un riguroso procedimiento de pruebas para obtener el sello de aprobación. Y con cada sello que se renueva, los expertos fiscales y de auditoría confirman a su Cámara de Asesores Fiscales y de Auditores (KSW), que HAND IN HAND gestiona VUESTRO dinero, queridos donantes, con esmero y de manera responsable y económica.

La invitación de parte de la KSW se extendió a nuestra tesorera leal, Annemarie Ackerl - y claro que sí, ¡un honor muy merecido! Después de haber desempeñado un papel clave en la fundación de HAND IN HAND, en el año fiscal 2003/04 Annemarie asumió el papel de Tesorera - que también hace 20 años. Fue gracias a sus esfuerzos que HAND IN HAND fue otorgado el Sello de Aprobación por primera vez en 2004. A partir de entonces, Annemarie ha solicitado cada año la renovación del Sello de Aprobación de Donaciones para HAND IN HAND – ¡y con éxito! **¡Muchas gracias por tu incansable compromiso, querida Annemarie!**

Y sobre todo a vosotros, queridos amigos de HAND IN HAND, ¡nunca me canso de daros las gracias! Porque sin vuestros donativos, ni habría HAND IN HAND ni el Sello de Aprobación de Donaciones. **Vuestra compasión, vuestra generosidad y vuestra confianza en la cooperación entre HAND IN HAND y la PRAJNANA MISSION lo han hecho posible: 25 años (pronto) de HAND IN HAND; 20 años del Sello de Aprobación de Donaciones; 20 años de Balashram y 10 años de los HCHC (Hariharananda centros de salud caritativos) en Jagatpur.**

1000 (!) niñas pequeñas y niños pequeños han recibido una oportunidad increíble desde la apertura de Balashram. Me acuerdo, como si fuera ayer, cuando el día 29 de julio de 2004 Paramahansa Prajnanananda abrió la pequeña guardería oficialmente y los primeros 40 niños se incorporaron en el Balashram. En aquel entonces, todo empezó a pequeña escala y de forma sencilla.



Y el principio védico, inspirado en el amor, de «Simple Living & High Thinking (vida simple, pensamiento elevado)» - un modo sencillo de vivir unido al pensar de manera elevada - sigue guiando las actividades del Balashram. Sin embargo, hoy día los niños y las niñas que se incorporan en el Balashram por primera vez, ven un escenario completamente distinto.

El 21 de junio, se brindó una cálida bienvenida a los niños y las niñas recientemente admitidos en el Balashram. Primero, hubo helado, y para muchos niños era su primer helado.





El edificio de la guardería se encuentra integrado en un campus impresionante que no para de crecer y desarrollándose, año tras año, adoptándose a las necesidades de sus jóvenes residentes.

Al menos 14 años transcurrirán antes de que los niños y las niñas salgan del Balashram otra vez. Pues la diferencia entre los niños más jóvenes y los más mayores/adolescentes ha ido creciendo cada vez más.

Un espacio para el recreo común ya no es viable. Los niños de entre cuatro y diez años tienen ideas completamente distintas en cuanto a las actividades de ocio que los adolescentes en las clases más altas. Por tanto se espera que se puedan realizar los planes para una extensión para poder darles, especialmente a los alumnos de 14 a 18 años, el espacio que necesiten, tanto para estudiar como para compartir actividades con los amigos.

Nuestros Centros de salud también están llegando a sus límites.

Solo de enero a febrero, hasta 32.000 pacientes fueron atendidos en los centros. La afluencia de enfermos a nuestro centro de día, el HCHC en Jagatpur, destaca por la gran cantidad de gente. Sobre todo la clínica dental funciona a plena capacidad con 6.600 tratamientos en solo cinco meses. **Sin embargo, nuestro laboratorio, rayos X, ECG y sobre**

todo los servicios de fisioterapia requieren más capacidad. Desde enero hasta mayo, más de 15.000 personas fueron atendidas allí - ¡y la cantidad de gente que busca ser atendida no para de crecer!

Para poder ayudar a todos los que requieren ayuda en el futuro, el HCHC en Jagatpur ha comprado un campo en barbecho colindante.

Se están elaborando planes específicos para la expansión de los servicios médicos. La fecha de realización depende de los donativos que HAND IN HAND reciba. Este año, vuestros donativos han hecho posible la ya muy anticipada adquisición del dispositivo para diagnósticos con ecografía y la muy necesaria compra de un dispositivo hemoglobina A1c para un tratamiento eficaz de diabetes. Los casos de diabetes en la India han crecido de manera espectacular durante las últimas dos décadas y con ello la necesidad del cuidado médico correspondiente.

Queridos amigos de HAND IN HAND, en este mundo una cantidad increíble de gente no puede sobrevivir sin ayuda - ¡y nunca se puede dar lo suficiente! Sin embargo: 1000 niños y niñas han recibido una verdadera oportunidad para vivir de buena manera en el Balashram y, hasta la fecha, 1,8 millones de personas han recibido cuidado médico en nuestros Centros de salud, ¡lo cual es impresionante y representa 20 años de donaciones! **¡Muchas gracias desde el fondo de nuestro corazón por vuestra lealtad y toda la ayuda!**



Un cordial saludo,
Peter van Breukelen

HAND IN HAND – Organisation for Humanitarian Aid

Austria & Germany: handinhand.at

France: handinhand.fr

Netherlands: handinhandnederland.org

Switzerland: handinhand-schweiz.org